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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Kita-Wunschplätze 
 
 
Wir fragen den Senat: 

 
1. Wie hoch war der Anteil unter den Kita-Kindern in der Stadt Bremen, die in den ver-

gangenen drei Jahren nicht Ihren Erst-Wunsch-Kitaplatz vermittelt bekommen haben? 
2. Nach welchen Kriterien werden die Plätze unter den angemeldeten Kindern verteilt? 
3. Inwieweit hält der Senat diese Kriterien für sachgerecht? 

 
 
 
 
 
 

Julie Kohlrausch, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 
 


